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事務事業の
方向性 有効性を改善して継続 さらに重点化を図る 有効性を改善して継続 現状のまま継続

方向性の理由

特定健診の受診率の向上には、これまで
健診を受けたことのない対象者へのアプ
ローチが重要である。事業の周知方法等
の検討と改善を行い、継続していく。

地域内で６次産業化への関心度が高ま
り、総合化事業計画の認定を目指す事業
者が増えている。

企業誘致は十和田市活性化策の大きな柱
であり、長期的な誘致活動が必要である
ことから、今後も引き続き企業誘致支援
大使等と連携を図りながら、企業誘致活
動の推進に努める。

災害対策基本法において自治体は自主防
災組織の充実を図ることとされており、
防災・減災対策上重要な組織であること
から組織率向上に努めていく。

今後の具体的な
取組方策と
狙う効果

・運動は、糖尿病、高血圧、脂質異常症
になるリスクを予防し、健康寿命延伸対
策としての生活習慣病の予防につなが
る。
・ポイント制は健康づくりのためのイン
センティブ（意欲向上や目標達成のため
の欲を刺激し、引き出す要因）発揮に有
効であることから、市民の主体的な健康
づくり推進に活用していく。

・地域内における加工拠点施設の整備。
・地域内連携による６次産業化の促進。
・認定事業者の増。

企業立地を推進するために市の知名度向
上につなげる施策を推し進める。

これまでは町内会連合会を通し広く周知
してきたが、今年度は設立が１団体と伸
びなくなってきている。今後は、土砂災
害警戒区域や洪水浸水想定区域、住宅密
集地など災害時危険性がある所などに直
接働きかけ組織率向上に努める。

【評価結果】
●さらに重点化を図る　３名
・大変良い事業なので、参加者を増やす
工夫や、他団体等との連携も検討して欲
しい。
・自分の健康は自分で守るという使命の
もとに推進してもらいたい。

●有効性を改善して継続　２名
・運動のきっかけづくりとしては良い事
業だが、日々の運動の継続のための工夫
が必要と思われる。
・保健師・看護師の専門知識を反映した
企画を検討して欲しい。

●効率性を改善して継続　１名
・事業を継続することで市民へ周知され
て、何時でも誰でも参加できるような環
境作りをして欲しい。

　

【評価結果】
●さらに重点化を図る　５名
・定住人口の増加に繋がる事業である。
・市の基幹産業は農業であるので、農業
の活性化のためにも、市の特産品に付加
価値を付け販路を拡大する等、積極的に
取り組んでもらいたい。

●有効性を改善して継続　１名
・農業振興として不可欠であるが、地域
の特色をどの様に出すかは難しいと思わ
れる。

【評価結果】
●さらに重点化を図る　３名
・市の平坦な地形等をPRしながら誘致に
力を入れて欲しい。
・今年度、誘致企業との調印を行ったこ
とに対して大きな賛辞を送りたい。

●有効性を改善して継続　２名
・自己点検を行い、市の企業立地におけ
るメリットとデメリットの整理が必要で
はないか。そして、例えば魅力的なフ
レーズなど、デメリットを超えるメリッ
トを検討し、そのメリットを売り込んで
いく必要がある。

●効率性を改善して継続　１名

【評価結果】
●さらに重点化を図る　２名
・地域の防火・防災意識の高揚と災害発
生時の自主的な活動は、安全・安心な街
づくりを進める上で大変重要である。

●現状のまま継続　１名

●有効性を改善して継続　３名
・地域内の防災体制の周知を図って欲し
い。
・自然災害などのリスクが高い地域につ
いては、積極的に市から市民へ働きかけ
て欲しい。

【その他ご意見・ご指摘事項】
・官庁街通りや稲生川歩道などへ目標と
なる掲示板を設置する等ウォーキング環
境の整備を検討して欲しい。
・シューズの選び方や歩き方の指導も必
要だと思う。
・ポイントラリーは、参加した人と楽し
く会話できるなど達成感が感じられる事
業であれば、景品はいらないと思う。
・毎日の健康管理に発展するような啓発
活動になるよう、継続して事業を行うこ
とが必要だと思う。

【その他ご意見・ご指摘事項】
・加工拠点施設があれば市全体に波及効
果があると思う。しかし、その設置は行
政主導ではなく、企業にとってもメリッ
トがなければいけない。
・必要に応じて、県の研究所等、専門家
の意見を取り入れて、効果的に進めて欲
しい。
・６次産業化においても、加工すること
ありきではなく、販路までを見据えて取
組ませることが必要である。

【その他ご意見・ご指摘事項】
・６次産業化促進事業において、加工拠
点施設を必要としているため、その様な
分野に絞ってはどうか。
・企業誘致支援大使の効果があるか不安
ではあるが、効果的に活用するよう、粘
り強く進めて欲しい。

【その他ご意見・ご指摘事項】
・非常時に活動できるよう、自主防災組
織自体での訓練が必要なので、組織化後
のフォローアップも重要だと思われる。
・自主防災組織自体を広報等を活用して
周知して欲しい。
・防災士の育成にも力を入れて、各組織
で活用して欲しい。
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